

## Das erste KdF.-Schachbüch ist da!

Immer mehr wird das Schach zum Feierabendspiel, immer größer wird die Zahl der KdF.-Schachgruppen und immer lauter wird der Ruf nach wirklich volkstümlichen Schachbüchern: Nach Schachbüchern, die weniger Wert auf lange wissenschaftliche Untersuchungen legen als vielmehr darauf, die Schönheiten und die Freude des Schachspiels allen Arbeitskameraden in unterhaltender Form nahezubringen. Diesem Ziel dient das erste KdF.-Schachbuch vom Amt Feierabend in der NSG. "Kraft durch Freude" der Deutschen Arbeitsfront:

## Schach ist schön, Schach bringt Freude

Bearbeitet von H. W. von Massow. Mit 58 Kampfbildern

## Nur 55 Pfennig!

Prospekte gern und kosteniosi

Aus mehr als tausend Schachpartien und Schachaufgaben wurden 58 Kampfbilder ausgewählt: Stellungen, die außergewöhnliche Kombinationen, witzige Wendungen und überraschende Überfälle ermöglichen. Unterhaltend, Freude bringend, trotzdem aber lehrreich und vor allem auch für den schwächsten Schachspieler leicht verständlich — das sind die Kennzeichen dieses ersten KdF.-Schachbuchs, von dem Reichsschachwart Majer im Geleitwort u. a. sagt: "Es trifftgenau den Ton, den die breite Masse der Schachspieler haben will: Lebendig geschriebene Texte, zündende Überschriften, kurzum, ein Volksbüchlein des Schachs! Ein Werk für jeden Schachspieler!" - Ein Werk, das Massenumsätze verspricht!





VERLAG DER DEUTSCHEN ARBEITSFRONT / BERLIN

524 Borfenblatt f. d. Deutschen Buchhandel. 107. Jahrgang. Rr. 195 Donnerstag, ben 22. August 1940

3741